



Blessé à un genou à l'entraînement au cours sa préparation pour le combat de samedi dernier contre Cyril Gane, Francis Ngannou, double champion UFC des poids lourds de après son succès face au Français, Ciryil Gane, va devoir se faire opérer et sera absent entre neuf et dix mois, a annoncé son manager ce jeudi sur ESPN.

Coup dur pour Francis Ngannou. Vainqueur samedi dernier à Anaheim (Californie) de Cyril Gane, le Camerounais va devoir attendre un long moment avant de retrouver l'octogone.

Le champion en titre des lourds de l'UFC s'était blessé à un genou au cours de sa préparation pour affronter le Vendéen, toujours invaincu avant cette défaite aux points (décision unanime) face à son rival. Malheureusement pour Ngannou, cette blessure n'a rien d'anodin, puisque le Camerounais et toujours détenteur de la ceinture va devoir se faire opérer et sera absent pendant neuf à dix mois, a révélé ce jeudi son manager Marquel Martin sur ESPN.

« Francis va subir une intervention, probablement en mars. Le temps de convalescence devrait osciller entre neuf et dix mois. Son ligament collatéral interne est complètement parti mais peut se réparer tout seul. Le ligament croisé antérieur sera opéré », a expliqué Martin.

Le colosse s'était blessé trois semaines avant le combat contre Gane. Cela ne l'a pas empêché de se présenter face au Français et de l'emporter au bout des cinq rounds, et ce

avec une déchirure du ligament latéral interne ainsi qu'une lésion du ligament croisé antérieur.